

SACHA REVELLE, ÉTUDIANT PARTICIPANT AUX 10 JOURS D'INGENIUM

- **Présentez-vous ! Quelles études suivez-vous ?**

Je m'appelle Sacha Revelle. Je suis étudiant en première année d'un BUT MMI (métiers du multimédia et de l'internet) sur le campus d'Elbeuf et j'ai eu 19 ans pendant ce voyage à Iași, . En dehors des cours je suis adhérent d'une asso de vulgarisation informatique (Zgen) et je fais aussi de la plongée en bouteille. J'aime bien le parkour, le dessin, les jeux-vidéos et j'adore voyager, ce qui m'a poussé à candidater pour ce voyage.

- **Vous revenez tout juste d'une semaine en Roumanie, à l'Université technique Gheorghe Asachi de Iași, , dans le cadre des 10 jours d'INGENIUM. Comment vous êtes-vous retrouvé là-bas ?**

C'est un ami roumain qui m'a présenté l'opportunité un midi, pendant la pause déjeuner. En en parlant je me suis dit que cela pourrait être une super opportunité d'y aller, encore plus avec un ami qui connaît le pays. Finalement, il n'a pas pu être sélectionné alors que moi j'ai été choisi. Il fallait envoyer une lettre de motivation et j'imagine qu'avoir fait quelques stages dans des organismes de formations qui enseignent la 3D et l'ingénierie a dû jouer en ma faveur.

- **Qu'est-ce que vous avez fait pendant ces cinq jours ?**

Les journées étaient séparées en deux : des cours pendant environ 6/8h et après cela des moments entre étudiants. Nous nous rejoignons à des concerts, des bars, des restaurants, pour discuter. C'est vraiment là que nous avons pu le plus échanger entre étudiants, et même avec certains mentors, des quatre coins de l'Europe. Les moments de cours étaient plus studieux, et on n'avait pas vraiment le temps de partager grand-chose, il y avait toujours quelque-chose à faire. C'est dans les moments plus décontractés qu'on se rapproche le plus.

- **Vous étiez un ambassadeur de l'URN auprès des autres universités de l'alliance INGENIUM. Comment avez-vous abordé ce rôle ?**

Je n'étais pas stressé. Je me disais que j'allais pouvoir assurer mon rôle. Chaque jour, on nous demandait d'où nous venions et ce que nous faisons comme cursus. Nous avons beaucoup pu parler de l'URN.

- **Qu'est-ce que cette semaine vous a apporté à titre personnel ?**

Des fous rires, des moments incroyables et inoubliables. Des connaissances utiles sur plein de sujets mais surtout des amitiés qui j'espère dureront. J'ai aussi pu retrouver la détermination de réapprendre l'espagnol.

- **Dorénavant, c'est au tour de l'université de Rouen d'accueillir ses neuf universités partenaires. Allez-vous prendre part aux festivités et événements ?**

Malheureusement, de ce que j'ai compris, aucun des étudiants que j'ai pu rencontrer en Roumanie ne sera là. Cette deuxième partie des *10 jours d'INGENIUM* s'adresse aux étudiants de Master et aux doctorants. Mais peut-être que j'arriverai à influencer d'autres étudiants de l'URN à participer aux prochaines winter ou summer school d'INGENIUM.

En savoir plus sur INGENIUM

- [L'alliance INGENIUM](#)
- [Les 10 jours d'INGENIUM](#)

Publié le : 2024-05-29 10:18:58